

INDICADORES FINANCIEROS

Divisas Actualizado 30.06.23 10:01 hrs				
EURO	REA	AL	#	LIBRA
Valor	Valo	r		Valor
18.71	3.	56		21.78
0.01% 🔺	0.0	01% ▲		0.01% 🔺
	EURO Valor 18.71 0.01% ▲	Valor Valo 18.71 3.5	Valor Valor 18.71 3.56	Valor Valor 18.71 3.56

TURISMO

Royal Holiday y Park Royal Hotels & Resorts obtienen el Distintivo Empresa Socialmente Responsable 2023 - TRAYECTOS ROYAL

Este año, tenemos el gusto de haber obtenido el Distintivo ESR para Royal Holiday por 80 año y Park Royal Hotels & Resorts por 60 año consecutivos del Centro Mexicano para la Filantropía (CEMEFI). Nos sentimos muy orgullosos de formar parte del grupo de empresas que, día a día, confirma su compromiso con la responsabilidad social en nuestro país. La entrega de los Distintivos se realizó dentro del XVI Encuentro Latinoamericano de Empresas Socialmente Responsables en formato presencial. Este evento se llevó a cabo en el World Trade Center de la Ciudad de México, donde asistieron a recibirlos Amanda Ortiz, Directora de Calidad de Park Royal Hotels & Resorts y Gabriela del Callejo, Gerente de RSE de Royal Holiday.

Royal Holiday recibe reconocimiento RCI President's Club 2022 y 2023 - TRAYECTOS ROYAL

Recientemente representantes de Resort Condominiums International (RCI), entregaron el reconocimiento RCI President's Club 2022 y 2023 a Royal Holiday en Oficinas México. Este reconocimiento fue recibido por Rosario Rodríguez, Directora General de Grupo Royal Holiday, el cual se entrega a los desarrollos que presentan un alto desempeño y estándares de calidad, Royal Holiday lo recibe por ofrecer experiencias vacacionales extraordinarias y por lograr mantenerse a la vanguardia dentro del sector. Además, colaboradores del área de Administración del Club que lidera Laura Rodríguez y colaboradores del área de Servicio y Cobranza que lidera Angélica Vela, fueron galardonados con el reconocimiento Diamante por su excelente servicio.

<u>Una de las mejores empresas para trabajar en México #Vidanta - LIDERES</u>

Great Place to Work en México reconoció una vez más a Grupo Vidanta –desarrollador líder en la industria turística y de entretenimiento en Latinoamérica- como una de las mejores empresas para trabajar en nuestro país. Este reconocimiento es posible gracias a la satisfacción de los integrantes del equipo de trabajo, quienes a través de encuestas y la evaluación de sus opiniones, califican el clima laboral que se vive en la empresa.









México reconoce 45 nuevos Pueblos Mágicos - CAPITAL21

La Secretaria de Turismo de la Ciudad de México (Sectur), anunció que se incorporan 45 nuevos Pueblos Mágicos. Hasta el momento, son 177 localidades con atributos simbólicos, leyendas, historia y una gran variedad gastronómica. En conferencia de prensa, el secretario de Turismo, Miguel Torruco Marqués informó que en la convocatoria para el nombramiento de Pueblos Mágicos 2023, recibieron 123 solicitudes de veintisiete estados, puesto que ochenta y siete contaban con expediente completo, y 45 cumplieron con los requisitos. Torruco dejó en claro que los 45 nuevos Pueblos Mágicos están preparados para recibir al turismo, con el objetivo de obtener un reconocimiento y seguir con el compromiso de trabajar de la mano de los ayuntamientos, ya que tienen esencias, experiencias, colores, sabores y folclore, están listos.

Convocatoria: Promesa del Turismo 2023 – EXPANSION

Expansión, el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), la Asociación de Emprendedores de México (ASEM) y Endeavor buscan a personas de menos de 35 años con liderazgo y habilidades para crear y desarrollar productos relacionados con cualquier actividad del sector turístico que se distingan por su compromiso con la sustentabilidad, y por la implementación de estrategias que generen soluciones para mejorar la calidad de vida y potencializar el crecimiento de la actividad turística en México. Las personas reconocidas tendrán la oportunidad de contar con los miembros del Consejo Consultivo del CNET como asesores y mentores de su proyecto y carrera profesional, también la posibilidad de estar presentes en el 'Young Leaders Summit' organizado por Phocuswright, así como ser parte del especial 'Promesa del Turismo', que se publicará en la revista Expansión de octubre de 2023.

SECTUR impulsa la capacitación y profesionalización de autoridades y servidores públicos municipales del sector turístico -**COMUNICADO**

A través de la Dirección General de Profesionalización y Competitividad Turística de SECTUR, se llevarán a cabo cinco Diálogos Virtuales del INAFED, con el propósito de fortalecer las capacidades institucionales de los municipios y la capacitación de sus autoridades y equipo directivo. El público objetivo de los Diálogos está constituido principalmente por autoridades estatales y municipales, las cuales se registran previamente, a través del sistema "FORMATE", administrado por el INAFED. La inscripción es gratuita a través de la dirección electrónica http://siglo.inafed.gob.mx/formate/index.php

El primer diálogo virtual se llevó a cabo el día 7 de junio, y fue presidido por Ignacio Ovalle Fernández, coordinador del INAFED y Ramón Martínez Gasca, director general de Profesionalización y Competitividad Turística de SECTUR.

El turismo es una actividad noble que beneficia a todos - EL HERALDO DE COATZACOALCOS

Los números y las noticias que se han dado a conocer entre finales de 2022 y lo que va de 2023, apuntan a que el turismo en México está en la ruta de la recuperación, luego del desplome que sufrió en 2020 a consecuencia de la pandemia por covid-19.

Los datos oficiales más recientes y los que ofrece el Centro de Investigación y Competitividad Turística Anáhuac (Cicotur) relacionados con la ocupación hotelera, los casi 10 millones de pasajeros en vuelos nacionales e internacionales en enero de 2023, alientan una postura optimista en la industria. También hay un conjunto de noticias que refuerzan la confianza en el sector: inversiones nuevas en hoteles en diversos estados, el aumento en el número de paseantes nacionales, la promoción de los destinos del país en eventos en el exterior y la celebración del Tianguis Turístico 2023 en la Ciudad de México. Sin olvidar el tema del nearshoring, cuyas inversiones por la reubicación de empresas, principalmente en el norte del país, augura un impacto positivo en el turismo en México, aunque los números están por verse.

<u>Guerrero tiene dos nuevos Pueblos Mágicos - PERIODIO VIAJE</u>

Guerrero obtuvo dos nuevos nombramientos de Pueblos Mágicos: Zihuatanejo e Ixcateopan de Cuauhtémoc. En conferencia de prensa en Ciudad de México, el titular de la Secretaría de Turismo de Guerrero, Santos Ramírez Cuevas, y la mayoría de los titulares de turismo en los estados, acompañaron a Torruco Marqués en el anuncio de los 45 nuevos Pueblos Mágicos de México. Guerrero llega con esto a tres nombramientos de Pueblos Mágicos.











El Programa Pueblos Mágicos contribuye a revalorar a un conjunto de poblaciones del país que siempre han estado en el imaginario colectivo de la nación y que representan alternativas frescas y variadas para los visitantes nacionales y extranjeros. El trabajo en equipo con los gobiernos municipales, con el sector turístico y con los nuevos comités de Pueblos Mágicos fue clave para la obtención de estos añorados nombramientos, por tal motivo este logro es histórico para el estado.

El fast track político de los Pueblos Mágicos - PERIDODICO VIAJE

El miércoles planteé la hipótesis de que la prisa mostrada por Miguel Torruco, titular de Turismo, para darle en tiempo récord el reconocimiento a 45 pueblos mágicos sólo tenía sentido si iba a dejar el puesto o le iban a cerrar la Sectur. "Frío, frío", me dicen, aunque sí o sí hay un trasfondo político en candente momento en el que las corcholatas de Morena ya recibieron de Torruco, con los nuevos pueblos, una "ofrenda turística". Hasta antes de esta semana había 8.6 millones de personas viviendo en los 132 pueblos mágicos, pero con los 45 adicionales se eleva el número a 177 y el universo crece en 1.8 millones, así es que ya son 10.4 millones de individuos. Recordemos que 27 estados presentaron la solicitud para contar con, al menos, un nuevo Pueblo Mágico y todos recibieron, al menos, una opinión positiva, así es que el funcionario quedó bien en la simpatía de igual número de gobernadores.

ECONOMÍA Y FINANZAS

México sin laboratorios para verificar calidad de combustible – EXCELSIOR

En México no hay suficientes laboratorios que permitan verificar la calidad de los combustibles, una situación que podría fomentar el huachicol fiscal, el autoconsumo no regulado y sobre todo el combustible adulterado. Expertos aseguraron que el principal "cuello de botella" se está generando en la Comisión Reguladora de Energía (CRE), pues es quien ha dejado de otorgar los permisos, no sólo de los laboratorios, sino también de las unidades de inspección de los combustibles. En entrevista, Luis Chavarría, director de Kepler Oil and Gas, explicó que los combustibles que llegan del extranjero deben ser verificados en los puntos fronterizos, es decir, las aduanas. Sin embargo, ante la falta de este tipo de laboratorios, este paso obligatorio es omitido. "Los laboratorios son insuficientes porque hay un cuello de botella con la CRE, no está dando permisos, lo que está impactando en el control de calidad, y con ello está fomentando el huachicol fiscal, el mezclado (combustible adulterado), así como la evasión fiscal".

Acumula el peso seis meses de avance; la mejor racha en 15 años – LA JORNADA

El peso se perfila para cerrar junio al alza, acumulando seis meses consecutivos ganando terreno frente al dólar, algo que no se veía desde el periodo de diciembre de 2007 a junio de 2008. De acuerdo con datos del Banco de México (BdeM), la moneda mexicana acumuló, al cierre de la penúltima sesión del primer semestre de 2023, una apreciación de 12.3 por ciento, a 17.1162 unidades por dólar spot. La apreciación es mayor comparada con la de 2007-2008, cuando ganó 8 por ciento ante el dólar, resaltó Gabriela Siller, directora de análisis económico y financiero de Banco Base. Durante el semestre, la moneda mexicana alcanzó su mejor nivel en 17.0582 unidades por dólar en el mercado interbancario desde diciembre de 2015, y su nivel más alto en 18.9762 unidades.

Solo 7 de cada 10 adultos tienen un producto financiero; inclusión clave: Ortíz Avalos – LA CRONICA

El presidente de la Comisión de Inclusión Financiera de la COPARMEX CDMX, Adalberto Ortiz Ávalos, aseguró que uno de los principales retos que enfrenta la banca en México es promover la inclusión financiera, ya que sólo, 7 de cada 10 adultos tienen un producto financiero. En un encuentro, con directivos de instituciones educativas, organizado por la Alianza para la Educación Superior (ALPES), dijo que la inclusión financiera es un elemento facilitador clave para reducir la pobreza y promover la utilización de la banca en beneficio del desarrollo socioeconómico y sustentable. Durante su participación en el Taller Sistema de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior, indicó que en la mayoría de las encuestas sobre inclusión financiera toman únicamente como dato demográfico a los mayores de edad.











Inflación en Estados Unidos desaceleró a 3.8% en mayo: índice PCE - EL ECONOMISTA

La inflación en Estados Unidos, que había repuntado en abril, volvió a desacelerarse en mayo hasta niveles de hace un año, según el índice PCE publicado este viernes por el Departamento de Comercio y que oficia de referencia de la Reserva Federal (Fed). En comparación con mayo de 2022, la inflación de precios al consumidor se ubicó en 3.8%, frente al 4.3% del mes anterior. En un mes, la inflación cayó al 0.1%, ralentizándose nuevamente en comparación con abril pasado y en línea con las expectativas de los analistas y el mercado. Gran parte de la desaceleración se debió a una fuerte caída de los precios de la energía y, en menor medida, de los precios de los alimentos.

Desempleo en México no 'da tregua' y sube a 2.9% en mayo; hila dos meses al alza – EL FINANCIERO

El mercado laboral mexicano reportó un incremento en la tasa de desempleo durante mayo al ubicarse en 2.9 por ciento, desde 2.8 por ciento en abril y siendo su segundo mes al alza y la más elevada desde enero, de acuerdo con el INEGI. Los datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) muestran que en mayo el número de personas desocupadas aumentó en 48 mil 70 para totalizar 1.76 millones en esta condición que se refiere a personas que hicieron el intento de conseguir un empleo. Además, se reportó una pérdida de 648 mil 340 puestos de trabajo, respecto a abril, mes en el que se eliminaron 112 mil 165 empleos.

En mayo, 20.3 millones de personas ganaron hasta un salario mínimo: Inegi – EL SOL DE MEXICO

Durante el quinto mes de 2023, se estima que alrededor de 20.3 millones de personas ganaron hasta un salario mínimo en los diferentes sectores de la economía, lo que representó una baja anual de apenas uno por ciento, según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Al presentar los resultados sobre la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE), el Inegi detalló que estas 20.3 millones de personas representaron el 35 por ciento de toda la población ocupada del país.

POLÍTICA Y SOCIEDAD

AMLO reacciona al asesinato de Hipólito Mora: "Un remanente de violencia que auspició el gobierno de Calderón"

El presidente Andrés Manuel López Obrador lamentó la muerte de Hipólito Mora, ex líder de las autodefensas de Michoacán, quien fue asesinado ayer durante un atentado en su contra en la comunidad Felipe Carrillo Puerto (La Ruana), en el municipio de Buenavista. "Es muy lamentable lo que sucedió, no deja de preocupar, es muy triste doloroso para familiares cuando una persona es asesinada, nosotros lo lamentamos mucho", dijo en su conferencia mañanera.

Reconoce AMLO ser quien más veces ha convocado asistir al Zócalo - LA JORNADA

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que ha sido el dirigente político que más ocasiones ha convocado a la ciudadanía al Zócalo capitalino, y reiteró que este primero de julio, en un nuevo llamado a asistir a una concentración pública, "hay motivos para celebrar y para seguir adelante con la transformación, y no permitir retrocesos. No permitir que se regrese al robo y la corrupción, porque los grupos que denominaban y que causaron la tragedia de México, quieren regresar por sus fueros". En el Salón Tesorería de Palacio Nacional, indicó que "no sabemos" cuántas veces más llamará a un acto en la Plaza de la Constitución, considerado corazón político del país, y destacó que "ahora que tengo que posar para el retrato que va quedar (en Palacio Nacional), aunque en una de esas ni lo pongo, ¿cómo aparezco? lo que estoy viendo es que voy a abrir el balcón y el Zócalo, porque yo me debo al Zócalo, a la plaza, ahí hemos enfrentado los fraudes electorales, el desafuero, todas las defensas, al petróleo, la lucha contra los de la mafia en el poder, todo se ha llevado a cabo en el Zócalo".

Pemex advierte que Refinería Olmeca no está lista para iniciar operaciones el 1 de julio – LA CRONICA

Terminó la espera y al cumplirse un año de la inauguración simbólica que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador de la Refinería Olmeca, en Dos Bocas, Tabasco, el 1 de julio de 2022, donde prometió que exactamente un año después comenzaría la refinación de 170,000 mil barriles diarios de crudo, la realidad es que no hay aún fecha para ello, luego de que una auditoría interna de Petróleos Mexicanos (Pemex) descartó tal posibilidad, al destacar que este complejo industrial aún no está en condiciones de iniciar











operaciones. A pesar de los trabajos a contrarreloj que cientos de obreros llevan a cabo los siete días de la semana para terminar la obra, el propósito del mandatario para dar el banderazo a la producción de gasolinas el 1 de julio tendrá que esperar y es que de acuerdo con la agencia Reuters, que tuvo acceso al documento de una auditoría de Pemex de mediados de mayo pasado, revela que la Refinería Olmeca en mes y medio no estará en condiciones para iniciar las operaciones para el 1 de julio próximo.

SRE confía que el T-MEC rebase este año los 800,000 millones de dólares en comercio – EL ECONOMISTA

A tres años de la entrada en vigor del T-MEC, el Jefe de la Unidad para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Roberto Velasco, confió en que el comercio rebase este año los 800,000 millones de dólares. El funcionario de la SRE manifestó qué hay expectativas de que el acuerdo comercial se fortalezca. "Vamos a celebrar este sábado tres años de la entrada en vigor del tratado México, Estados Unidos y Canadá, un tratado que tuvo un origen complejo, pero que en estos tres años de licencia nos ha llevado a pasar de cerca de 600,000 millones de dólares de comercio entre México y los Estados Unidos a cerca de 800,000 millones de dólares el año pasado", declaró Velasco durante su participación en la celebración de los 247 años de la independencia de Estados Unidos.

<u>Tribunal Electoral determina que AMLO sí 'influenció' en elecciones de Edomex y Coahuila – EL FINANCIERO</u>

La Sala Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) declaró que el presidente Andrés Manuel López Obrador infringió la ley electoral al posicionarse sobre el proceso electoral del Estado de México y Coahuila. Los magistrados señalaron que el presidente López Obrador se manifestó a favor de Morena y aliados durante las conferencias mañaneras del 24 de mayo y del 2 de junio.

INTERNACIONALES

La ONU pone fin a misión de Cascos Azules en Malí – LA JORNADA

El Consejo de Seguridad de la ONU puso fin este viernes con carácter inmediato a la misión de los Cascos Azules en Malí, que tendrán seis meses para desmantelar la operación, a petición de las autoridades militares del país africano. La resolución adoptada pone fin a la misión de la ONU en Malí (Minusma) "a partir del 30 de junio" y estipula que desde 1 de julio los cascos azules cesarán sus actividades, para organizar su salida del país como muy tarde el "31 de diciembre".

Caos y destrucción en Francia: 875 arrestos y 500 edificios atacados - LA CRONICA

La tercera noche de disturbios en Francia, tras la muerte de un joven el marte a manos de la polícia, ha dejado un saldo desolador con la destrucción de 500 edificios públicos y el incendio de 2,000 vehículos en todo el país. Los ataques fueron dirigidos principalmente hacia ayuntamientos, escuelas, comisarías, tribunales, centros de impuestos, bibliotecas y depósitos de autobuses, según cifras de Protección Civil. La primera ministra Élisabeth Borne, acompañada por el titular de Interior, Gérald Darmanin, visitó la ciudad de Evry, cerca de París, para evaluar los daños causados por los disturbios. Borne calificó a los autores de estos actos como "individuos muy violentos" y "muy jóvenes", enfatizando que no representan a los habitantes del país.

Corte Suprema invalida medida de Biden para cancelar parte de la deuda estudiantil – EL SOL DE MEXICO

La Corte Suprema de Estados Unidos, de mayoría conservadora, invalidó este viernes una medida clave del presidente demócrata Joe Biden para cancelar parte de la colosal deuda estudiantil. El tribunal dictaminó, por una mayoría de seis de los nueve magistrados, que el gobierno se extralimitó en sus funciones al adoptar este costoso programa sin autorización explícita del Congreso.

La dictadura de Maduro inhabilitó a María Corina Machado, candidata a la presidencia de Venezuela – INFOBAE

La dictadura de Nicolás Maduro inhabilitó por 15 años para ejercer cargos públicos a la candidata opositora venezolana María Corina Machado. La información la dio a conocer el diputado chavista José Brito.











"Se continuó con la investigación patrimonial, encontrándose que la ciudadana María Corina Machado está inhabilitada para el ejercicio de cualquier cargo público por el período de 15 años, de conformidad con lo establecido en el artículo 105 de la Ley Orgánica de la Contraloría General de la República", manifestó Brito.

Putin emprende su lucha por el control total de Wagner tras la rebelión – LA CRONICA

De acuerdo con información del diario The Wall Street Journal, el presidente de Rusia, Vladimir Putin, emprendió una ofensiva para adquirir el control total del grupo privado de mercenarios Wagner. Este grupo, cuyas operaciones en Oriente Medio y África son respaldadas por el Kremlin, desató una rebelión sofocada por Putin, lo que llevó a su líder, Yevgeny Prigozhin, a exiliarse en Bielorrusia. El rotativo neoyorquino revela que tras el fracaso de la rebelión de los mercenarios, Putin ha emprendido una ofensiva diplomática en países como Siria, la República Centroafricana y Mali, donde el Grupo Wagner opera.





